
黄浦区开展惠民健身活动

本报讯 “좫쏱붡짭죕”잰뫳，짏몣

쫐믆웖쟸뾪햹튻쾵쇐믝쏱믮뚯。웤훐，

2019 쓪짏몣돇쫐튵폠솪주 “믆웖·컒

살주”———“뚯좫쏱붡짭 쾲펭 70 뮪

떮” 믆웖쟸좫쏱붡짭죕훷쳢믮뚯퓚뢴

탋릫풰뻙탐，쿖뎡뾪햹쇋뮶샖붡짭닙、

붡짭웸릦、 뿕훱뗈붡짭쿮쒿뗄햹퇝뮥

뚯，늢캪쫐쏱쳡릩쏢럑쳥훊볠닢럾컱。

좫쏱붡짭죕떱쳬 ， 슬췥쳥폽훐

탄、 믆웖쳥폽망뗈 5 볒릫릲쳥폽뎡망

벰 8 룶쫐쏱붡짭랿 、 12 룶쫐쏱쟲뎡

쿲쫐쏱쏢럑뾪럅， 믆웖쟸쫐쏱쳥훊볠

닢횸떼훐탄벰 4 볒짧쟸쫐쏱쳥훊볠닢

햾쿲쫐쏱쏢럑쳡릩쳥훊볠닢럾컱。 춬

쪱， 믆웖쟸떱쳬뮹ퟩ횯뾪햹쇋 13 뎡

붡짭엠통， 뢲룇짧쟸뻓쏱、 슥폮냗쇬

뗈룷샠죋좺。 （谢笑添）
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体育难逃韩日政治争端影响
韩国多支球队取消赴日计划，抵制东京奥运会呼声高涨

쯤쮵쳥폽컞맘헾훎， 떫쫂쪵짏， 쳥

폽늻뷶컞램췑짭폚헾훎， 짵훁싅싅돉캪

뇭듯헾훎솢뎡뗄컨첨。 쯦ퟅ죕，뛔몫맺

쪵쪩돖탸탔뺭볃놨뢴， 몫맺쏱훚랴죕쟩

탷룟헇， 몫맺쳥폽튲컞램훃짭쫂췢。

뷼죕， 몫맺쳥첳쿆웰벯쳥뗖훆죕，

뗄죈뎱： 좡쿻뢰죕놸햽볆뮮， 늻캪죕，

퓋뚯뛓쳡릩돶뎡럑， 짵훁뗖훆뚫뺩냂퓋

믡뗄뫴짹튲듋웰뇋럼。 늻맽， ퟝ좻폟싛

뫴짹잿쇒， 쏦뛔뿉쓜틲뗖훆냂퓋믡듸살

뗄뛠훘뢺쏦펰쿬， 몫맺컄뮯쳥폽맛맢늿

틑ퟶ돶붫닎볓뚫뺩냂퓋믡뗄뻶뚨， 듳몫

쳥폽믡튲쏷좷뇭첬 “냑쳥폽ퟷ캪헾훎릤

뻟쫇튻듳컊쳢”。

贸易摩擦成为两国体育
交流转折点

틲몫죕뗘샭캻훃쿠뷼， 훮뛠쳥폽쿮

쒿쪵솦뷓뷼， 죕，폖펵폐폅풽뗄펲볾짨

쪩， 몫맺쟲뛓쾰맟퓚주벾잰잰췹죕，놸

햽。 좻뛸， 몫죕쎳틗쒦닁돉캪쇋솽맺볤

쳥폽붻쇷뗄헛뗣———냼삨삺쟲 、 업

쟲、 냴쟲퓚쓚뗄듳솿몫맺쟲뛓좡쿻쇋뢰

죕，벯통뗄볆뮮。

10 퓂뾪주뗄몫맺삺쟲솪주（KBL）쒿

잰헽뒦폚벾잰놸햽웚， 냼삨죊뒨뚫췁듳

쿳、뢪즽 KT 틴쯙떯 、닽풭 LG 쇔펥퓚쓚

뗄웟횧 KBL 쟲뛓뚼좡쿻쇋뢰죕볆뮮，룄

캪퓚훐맺첨놱뫍몫맺맺쓚뷸탐놸햽벯

통。 몫맺얮삺솪주(WKBL)뗄쟩뿶쿠럂，

쇹횧뛓컩，폐쯄횧볆뮮잰췹죕，뷸탐벯

통，죧뷱튲쾤쫽췋돶。듋췢，웟횧몫맺쓐、

얮업쟲뛓좡쿻쇋죕，탐， 몫맺냴쟲솪쏋

(KBO)튲퓚맛달쫂첬쫇럱뷸튻늽짽벶，펰

쿬냴쟲뛓뗄뢰죕벯통볆뮮。

몫죕쮫랽늻뛏뛱뮯뗄맘쾵， 늻뷶뛔

붻쇷욵랱뗄쳥폽쿮쒿닺짺펰쿬， 튻킩풭

，뻍킡훚뗄쿮쒿룼쫇틲듋쟐뛏쇋쮫랽쯹

폐뗄붻쇷믺믡。뻝몫솪짧놨뗀，몫맺붭쇪

쫐붫폚，퓂 16 죕훁 18 죕뻙탐훐죕몫얮

ퟓ뇹뫸뷵뇪주， 풭，훷냬랽붭쇪쫐뇹뫸

킭믡붫쿲훐죕솽맺쟲뛓쳡릩돶뎡럑。 좻

뛸，퓚죕，붫몫맺틆돶쎳틗냗쏻떥뫳，붭

쇪쫐뇹뫸킭믡 5 죕ퟶ돶횻쿲훐맺뛓쳡릩

럑폃뗄뻶뚨，뛸죕，뛓죔뿉틔닎주，떫늻

믡쳡릩죎뫎럑폃。듋잰，솽횧몫맺얮ퟓ뇹

뫸뛓틑췋돶，퓂돵퓚죕，퓽믏뻙냬뗄쫀

뷧뇹뫸톲믘주놱몣뗀틸탐퇻쟫주。

평폚죕，짮룻쳥폽폃욷쇬폲， 몫맺

퓚훮뛠쳥폽쇬폲뚼뷓쫜쇋죕，욷없뗄퓞

훺。 좥쓪， 몫맺냴생쟲킭믡폫죕，쳥폽

폃욷욷없뗏즣쳘잩뚩쇋튻럝캪웚쯄쓪 、

ퟜ뛮 34 틚몫풪뗄뫏풼。 틲듋몫맺룷벶

맺ퟖ뫅냴쟲뛓폫생쟲뛓뚼뒩짏쇋탘잰펡

폐죕，욷없짌뇪쪶뗄쟲틂。 죧뷱쇮몫맺

냴생쟲킭믡춷쳛뗄쫇， 뗖훆죕，짌욷뗄

럧뎱퓚몫맺폺퇝폺쇒。 붫폚 8 퓂 30 죕

퓚뢪즽뻙탐뗄쫀뷧쟠짙쓪냴쟲뷵뇪주

짏， 몫맺퓋뚯풱붫짭뒩죕，욷없짌뗄뛓

럾돶뎡， 죕，튲붫엉뛓닎주， 뷬쪱쏦쇙

뗄헹틩뿉쿫뛸횪。

若抵制奥运会将产生多
重负面影响

퓚몫맺쳥첳뗄뗖죕럧뎱훐， 췢뷧ퟮ

맘탄뗄뮹쫇몫맺쫇럱믡죧웚닎볓 2020

쓪뚫뺩냂퓋믡。 뻝몫솪짧놨뗀， 퓚몫맺

ퟜ춳뢮뗄맙랽췸햾맺쏱쇴퇔냥짏， 틑폐

뷼잧죋퓞돉쾣췻몫맺뗖훆뚫뺩냂퓋믡 。

퓚쇭튻쿮평몫맺맣능릫쮾 （KBS） 뷸탐

뗄쏱틢뗷닩샯， 뎬맽 70%뗄몫맺죋훷헅

뗖훆뚫뺩냂퓋믡。

늻맽， 벴쪹폟싛뗖훆뚫뺩냂퓋믡뗄

짹틴잿쇒， 몫맺튲쓑틔헦헽ퟶ돶췋돶냂

퓋믡뗄뻶뚨。 “뿉틔샭뷢훷헅뗖훆뚫뺩

냂퓋믡뗄쏱훚뗄탄쟩 ， 떫평폚탭뛠풭

틲， 컒쏇뫜쓑늻닎볓뚫뺩냂퓋믡。” 듳

몫쳥폽믡뇭쪾。 뫁컞틉컊， 죴췋돶뚫뺩

냂퓋믡， 붫뛔몫맺쳥첳짵훁헻룶맺볒듸

살뛠훘뢺쏦펰쿬。 듋뻙늻뷶붫뛔쫓냂퓋

믡캪ퟮ듳컨첨뗄몫맺퓋뚯풱퓬돉짋몦 ，

뮹믡뛔 2032 쓪몫뎯릲춬짪냬냂퓋믡닺

짺쿻벫펰쿬。 맺볊냂캯믡뗄헂돌훐쏷좷

뇭쪾늻퓊탭뷸탐헾훎룉풤， 틔몫죕맘쾵

뛱뮯헢퇹뗄헾훎탔샭평살뗖훆냂퓋믡 ，

뻸늻뿉쓜놻맺볊짧믡쯹뷓쫜。 듳몫쳥폽

믡쿔좻튲틢쪶떽쇋헢튻뗣， 틲듋쏷좷뇭

쪾 “냑쳥폽ퟷ캪헾훎릤뻟쫇튻듳컊쳢”。

퓚떱잰탎쫆쿂췋돶뚫뺩냂퓋믡늢컞

뿉쓜 ， 떫몫맺틀좻헒떽쇋뗖훆뗄쟐죫

뿚———뫋럸짤틵펰폌퓚뗄뢣떺뗘쟸붫뻙

냬냂퓋믡냴생쟲뇈주， 늢붫떱뗘짺닺뗄

얩ퟷ컯쳡릩룸퓋뚯풱。 8 퓂 10 죕，몫맺

컄뮯쳥폽맛맢늿좷죏몫맺붫닎볓 2020

쓪뚫뺩냂퓋믡， 늻맽돶폚뛔뢣떺쪳욷낲

좫뗄떣폇， 몫맺듺뇭췅퓚냂퓋믡웚볤붫

뷶쪳폃평，맺죫뺳쪳닄훆ퟷ뗄쪳컯，뛸

럇내헕맟샽뷓쫜훷냬랽쳡릩뗄쪳욷。

듋췢，몫맺뮹횸퓰뚫뺩냂ퟩ캯붫냂퓋

헾훎뮯，웤훷튳뗘춼붫“뛀떺”（죕돆“훱

떺”）뇪캪죕，쯹폐。 “뛀떺퇏룱살쮵쫇몫

맺뗄쇬췁，떫쫇뚫뺩냂ퟩ캯훷튳짏뗄믰뻦

슷쿟춼붫뛀떺뇪볇캪죕，뗄쇬췁。 ” 듳

몫쳥폽믡튻쏻맙풱뾹틩뗀。 듳몫쳥폽믡

뮹훂몯뚫뺩냂ퟩ캯， 뛘듙웤닉좡뻀헽듫

쪩。짵훁폐몫맺쎽쳥횸돶，헢헅폐헹틩뗄

뗘춼뮹붫죕뛭헹틩떺포 “놱랽쯄떺”（뛭

돆“쓏잧떺좺떺”）뇪캪죕，쇬췁，틔듋삭

슣뛭싞쮹튻웰뗖훆뚫뺩냂퓋믡。듋뻙튲뗃

떽쇋뛭싞쮹랽쏦뗄훘쫓，뛭싞쮹췢붻늿랢

퇔죋퓺맾싥췞뇭쪾：“컒죏캪헢훖탐캪쫇

캥램뗄，횻믡죃쟩뿶룼퓣。 ”

튲탭헽죧몫솪짧쯹퇔， 듓떱쿂뗄몫

죕맘쾵살뾴， 몫맺맺쓚돶쿖뗖훆냂퓋믡

뗄쮵램믡폐릲쏹。좻뛸，닎볓냂퓋믡뗄늻

뷶뷶쫇몫맺，냂퓋믡쫇좫쫀뷧뗄쪢믡。뗖

훆냂퓋믡붫뛔몫죕맘쾵폫몫맺퓚맺볊짧

믡뗄탎쿳퓬돉뛱쇓펰쿬。 틲듋퓚욽뫢쇋

훮뛠샻틦맘쾵뫳， 몫맺ퟶ돶늻뗖훆냂퓋

믡뗄뻶뚨， 떫죔붫웤뇤돉뇭듯헾훎솢뎡

뗄컨첨。

■，놨볇헟 吴雨伦

中国“业余拳击”在误解中前行
퓚뻠샫첫풭뷼냙릫샯뎵돌뗄탃훝

쫐，쮤퓋뚯틑폐폢 800 쓪샺쪷 ，돇쟸

쓚쮤망뇩늼，믲탭헽틲캪듋 ，춬캪룱

뚷샠쿮쒿뗄좭믷퓚헢샯믡죧듋쫜뮶펭。

뗚뛾뷬좫맺쟠쓪퓋뚯믡뻙냬웚볤，탃훝

쫐쿧쳥폽망쓚죋짹뚦럐，벴뇣좭첨짏

뗄쟠쓪톡쫖벮벮컞쏻，튲컞낭맛훚쏇뗄

죈돏。 폐쪱，떱뛔뻶뷸죫냗죈뮯，뻍솬퓚

퓋뚯풱춨뗀뿚풶풶췻쿲좭첨뗄낲놣죋

풱，뚼죌늻힡쒣럂웰좭쫖쏇뗄퇹ퟓ뇈뮮

벸좭。 헢퇹뗄뺰쿳，벴뇣쫇뛔맺쓚튵

뛓뗄뛠쫽돉쓪좭쫖뛸퇔，튲늢늻뛠볻。

“틔잰튲닎볓맽튻킩뇈주 ，듓쎻볻

맽쓇쎴뛠맛훚。 ”짏몣좭쫖헅훐뫨뗄믘

듰늢늻쇮죋틢췢。 컞싛태뎯훒、ퟞ쫐쏷、

탬닓퓚횰튵좭첨쿆웰퓵퇹뗄죈뎱，컞싛

쏱펪뗄좭믷뻣샖늿죧뫎죧뎱쮮냣펿쿖，

볅뺲컞짹쯆뫵닅쫇 “쳥훆쓚 ”뗄훐맺좭

믷뎣폐뗄ힴ첬。 ퟷ캪룄룯훘뗣，，뷬쟠

퓋믡붫탭뛠쿮쒿뗄주쫂닰럖캪쳥킣ퟩ

폫짧믡뻣샖늿ퟩ。 뛔폚웤쯻튻킩퓋뚯뛸

퇔，살ퟔ짧믡뻣샖늿뗄톡쫖췹췹틢캶ퟅ

뷏뗍뗄뺺벼쮮욽，떫퓚붫튵뛓퓋뚯풱

돆ퟷ“튵폠톡쫖”뗄좭믷쫀뷧，튻쟐쯆뫵

뷘좻쿠랴。 퓚헢횮훐，폐ퟅ첫뛠컳뷢틔

벰믬쿽뗄룅쓮。

“业余”定义并非竞技层面

늻춬폚횰튵좭믷，，뷬쟠퓋믡뗄좭

믷주뎡，짧믡뻣샖늿ퟩ폫쳥킣ퟩ춬퇹닉

좡죽믘뫏뗄냂퓋맦퓲 。 듓뷌솷떽퓋뚯

풱，벸뫵쯹폐죋뚼죏캪 ，짧믡뻣샖늿엠

퇸돶뗄톡쫖쒿잰뮹늻뻟놸폫튵뛓좭

쫖뷏솿뗄쪵솦。 쫂쪵짏，퓚짧믡뻣샖늿

샯，헦헽폐쓜솦짵훁폐틢풸뒥벰횰튵좭

첳뗄톡쫖럯쎫뷇。 뻝짏몣쳥폽톧풺좭

믷뷌솷엋럥뷩짜，짧믡뻣샖늿，뻍쮮욽

닎닮늻웫，볈폐평룟쮮욽췋틛퓋뚯풱뾪

냬뗄，폖늻랦튻킩평냫슷돶볒 、짵훁붡

짭랿뷌솷탐뗄죋풱횴뷌 ， 룼훘튪뗄

쫇，퓚쯻뾴살，“퓚훐맺，횰튵좭믷뗄헻

쳥쮮욽튪뇈튵폠닮튻킩。 ”

헢쫇튻룶벫뻟헹틩뗄맛뗣，뷘좻늻

춬뗄맦퓲，죃횰튵좭믷폫튵폠좭믷쓑틔

놻릫욽뇈뷏———맽좥헢킩쓪，튵뛓톡

쫖쳴햽횰튵좭첳쪧냜폫돉릦뗄맊쫂뚼

늻쪤쎶뻙，쫗뛈쿲횰튵좭쫖뎨뾪듳쏅뗄

샯풼냂퓋믡，퓲볻횤쇋뛠캻횰튵좭췵뗄

닒냜。 떫헢킩훁짙ퟣ틔횤쏷，퓚좭믷쫀

뷧，쟸럖“튵폠”폫“횰튵”뗄뇪ힼ늢럇뺺

벼쮮욽，뛸쫇맦퓲폫짌튵뮯쮮ힼ。 믲헟

쮵， 좭믷쇬폲뮹탨튪튻룶룼ힼ좷뗄쏻

듊，살붫튵뛓샯쯹캽 “튵폠좭쫖 ”，폫

쓇킩뺺벼닣쏦듓ퟖ쏦틢틥샭뷢뗄“튵폠

좭쫖”폐쯹쟸럖。

좻뛸춬퇹늻뿉헹뇧뗄쫇，듓펰쿬솦

떽뺭볃킧펦，횰튵좭믷뗄랢햹틑풶풶ퟟ

퓚쇋튵폠좭믷횮잰，튲늻평뗃틽랢쇋쇭

튻룶닂쿫———뺡맜횰튵좭쫖짺듦톹솦

폫럧쿕룼듳，떫쏦뛔ퟅ늻퓚춬튻쳥솿뗄

쫕죫폫맘힢뛈，믡늻믡폐룼뛠튵뛓돶

짭뗄튵폠좭쫖펿쿲횰튵좭첳？ 듰낸뛠짙

폐킩쇮죋틢췢。 살ퟔ뫓쓏、퓆쓏、쓚쏉맅

뗈뗘뗄뷌솷튻훂죏캪， 횰튵좭믷뗄믰죈

듓캴헦헽펰쿬좭믷튵뛓뗄헐짺믲쫇랢

햹，떱좻튲캴쓜룸웤듸살룼뛠맘힢。 엋럥

짵훁횱퇔：“틲캪첫맽짌튵뮯， 늻짙볒뎤

웤쪵폐킩뗖뒥횰튵좭믷。 ”좭쫖쏇뗄믘듰

춬퇹튻훂，뚼횻쇴쿂튻뻤“듓캴뾼싇”。

떱뿳릤돶짭뗄태뎯훒、“췢싴좭췵”

헅랽폂뒳떴횰튵좭첳뗄맊쫂놻풽살풽

뛠죋쯹쫬횪，쓇킩놻늿럖죋죏캪퓚튵

뛓샯늻뇘캪짺볆떣폇뗄좭쫖튲폐ퟅퟔ

벺뗄볡돖。 솷좭늻맽솽쓪뛠뗄헅훐뫨，

튻횱쿲췹ퟅ죧쪦탖뫺붨맘쓇퇹햾짏냂

퓋쇬붱첨。 “컒풭틔캪솷좭믷뫜쟡쯉，떫

웤쪵늻뷶탁뿠뛸쟒뿝퓯。 ”헅훐뫨붫벸

뫵쯹폐쪱볤뚼쿗룸쇋좭믷， 쯻뫜쏷냗，

벴뇣샭쿫쪵쿖，쫴폚튵폠좭쫖쏇뗄뗆맢

폫헆짹ퟮ뛠튲횻쓜돖탸떽냂퓋믡뇕쒻，

쫕죫룼늻뿉쓜폫횰튵좭췵쏇쿠뇈，떫쯻

듓캴쿫맽쿲횰튵좭믷。 웤훐믲탭폐늻

풸쎰쿕뗄틲쯘， 떫늻떽 16 쯪뗄쯻퓚믘

듰헢튻컊쳢쪱헦횿뗄퇛짱，좴ퟣ틔쇮죋

쿠탅웤훐뗄쎿튻룶ퟖ ，“횰튵좭믷첫뛠

첸싛뷰잮폫짌튵， 컒룼쾲뮶튵폠좭믷，

틲캪쯼룼뒿듢튻킩，튻쟐뚼쫇캪쇋햾짏

쇬붱첨，캪쇋맺볒뗄죙폾。 ”

社会俱乐部涌现拓宽出路

“컞싛튵폠뮹쫇횰튵 ，뚼쫇훐맺좭

믷。 ”퓆쓏쪡좭믷뛓뷌솷훜퇥쟥늢늻죏

춬좦ퟓ쓚췢쓇킩붫솽헟룮쇑짵훁뛔솢

뗄뾴램。 퓚쯻뾴살，튵폠좭믷폫횰튵좭

믷볤죧뷱틑폐쏜쟐뗄붻쇷뮥춨 ，“뫜퓧

뾪쪼 ， 뻍폐튵뛓좭쫖췋틛뫳좥듲횰

튵， 쿖퓚쯦ퟅ냂퓋믡뷓쓉횰튵좭쫖，컒

짭뇟튲폐튻킩듲쇋횰튵좭믷뗄톡쫖믘

살듲튵폠좭믷。 ”

햾퓚튵뛓튵폠좭쫖뗄뷇뛈，횰튵

좭믷캪웤췋틛뫳뗄짺듦쳡릩쇋돶슷 ，

떫좴캴뇘쫇뫏쫊뗄돶슷 。 좭쫖쏇췋틛

뗄풭틲듳뛠샠쯆 ， 믲쫇틲쓪쇤 、 짋늡

떼훂뺺벼쓜솦쿂뮬 ， 믲쫇쫜쿞폚쳬뢳

횻쓜퓧퓧럅웺 ， 헽죧엋럥쯹퇔 ， 훷뚯

톰쟳듓튵뛓ퟟ쿲횰튵좭첳뗄좭쫖웤

쪵늢늻쯣뛠 。 컞싛돶폚뫎훖풭틲 ， 췋

틛뫳퓙좥쳴햽횰튵 ， 돉릦헟훕뺿횻믡

쫇짙쫽。

뛸죧뷱 ， 쯦ퟅ풽살풽뛠짧믡뮯뻣

샖늿뗄펿쿖 ， 쫂쟩퓚싽싽랢짺룄뇤 。

떱돵폫훜퇥쟥튻춬솷좭뗄쪮폠룶쪦탖

뗜쏇 ， 틑쿈뫳퓚퓆쓏뾪웰쇋쫴폚ퟔ벺

뗄좭믷뻣샖늿 ， 웤훐볈폐잿뗷뺺벼탔

훊뗄룟쮮욽ퟩ횯 ， 튲폐붫쒿뇪쫜훚뚨

퓚쇣믹뒡낮뫃헟뗄튵폠짧췅 。 헢튲뷢

쫍쇋쓇룶뾴웰살폐킩싟벭믬싒뗄쿖

쿳———퓚횰튵좭믷뗄듸뚯쿂 ， 훐맺뗄

좭믷쫐뎡폫쫜훚헽뿬쯙퓶뎤 ， 떫쪼훕

캴쓜믝벰튵폠좭믷 ， 캪웤듸살ퟣ릻뗄

맘힢뛈 。 뛸짧믡뻣샖늿틲쓜릻듸뚯퓙

뻍튵 ， 쪹뗃튵폠좭믷뷧쪼훕웚엎웤룼

뛠돶쿖 。 퓚뚥볢횰튵톡쫖틀좻쫕죫캢

놡뗄얮ퟓ좭첳，쟩뿶룼쫇죧듋。

“믲탭뫜뛠죋뚼뮹늻횪뗀， 훐맺튲

폐얮ퟓ횰튵좭믷 ， 떫폫쓐ퟓ좭믷늻춬

뗄쫇 ， ퟟ횰튵뗀슷뗄쫕죫폫짺믮쳵볾

쿠뇈튵뛓뿉쓜뮹쫇튪닮튻킩。” 쓚쏉

맅좭믷뛓뷌솷냼탽뇭쪾 ， 뺡맜쒿잰캪

횹 ， 짧믡뻣샖늿뗄쮮욽뮹늻ퟣ틔캪

튵쳥킣엠퇸좭쫖 ， 좴울쟫쇋듳솿췋틛

퓋뚯풱ퟷ캪뷌솷 ， 믲쫇퓚뻣샖늿쏻쿂

볌탸닎주。 듓ퟮ쿖쪵뗄뷇뛈뛸퇔 ， 헢

뇈듲횰튵좭믷룼쓜뷢뻶짺듦컊쳢 。 퓚

뷏퓧뷡쫸뗄짧믡뻣샖늿ퟩ뇈주훐 ， 늻

짙듸뛓뷌솷뚼쫇듓튵뛓ퟟ돶뗄췋틛

좭쫖 。

뛾쟠믡뗄좭첨쎻폐횰튵주쫂퇛뮨

싒뗄톤샃뗆맢，늻볻워쳬룇뗘뗄짌튵

탻뒫，좴듓뛠룶랽쏦헦쟐뗘햹쪾쇋훐맺

좭믷죋뗄짺듦ힴ첬。

（本报太原 8 月 11 日专电）

■，놨볇헟 谢笑添

市场化是体育舞蹈的基因
，뻍폎ퟟ퓚뺺벼폫틕쫵뇟뷧뗄쳥

폽컨떸，쫗뛈돉캪쟠퓋믡헽쪽쿮쒿，뻍

듸살쇋얨뫱뗄폩샖웸쾢———첫풭폗뛹

쪦랶뿆톧킣쳥폽망폢잧욽랽쏗뗄뻧

뎡컨첨뗆맢톤샃， 튻닠뗄뾴첨짏떽뒦

쫇뻙ퟅ펫맢뗆없뗄횧돖헟， 틴샖폫볢

뷐짹뇋듋붻횯，럂런훃짭퇝뎪믡쿖뎡，

튻퇛뻍쓜폫쿠뛔퇏쯠뗄쟠퓋믡웤쯻쿮

쒿쟸럖뾪。

헢늢럇쳥폽컨떸캨튻뗄뛀쳘횮

뒦， 퓚뛠쫽쿮쒿뗄뺺벼룟뛈뮹폐삵폚

튵뛓쒣쪽뗄쟩뿶쿂， 쯼틑돉캪돽뮬

냥췢， 뛾쟠믡짏뷶폐뗄횻짨짧믡뻣샖

늿ퟩ뗄뇈주。 ퟔ몣췢뒫살，폖럇냂퓋쿮

쒿， 헢킩쳘훊뻶뚨쇋훐맺뗄쳥폽컨떸

ퟔ떮짺횮돵，뻍붫쫐뎡뮯킴뷸쇋믹틲。

“좫맺쯹폐뗄뚥볢퓋뚯풱벸뫵뚼쫇뻣

샖늿엠퇸뗄， 컒쏇뗄샏쪦튲뚼살ퟔ짧

믡뻣샖늿。 ”폫듮떵붹킯쫖믱뗃쪮

쿮좫쓜짧믡뻣샖늿볗ퟩ틸없뫳， 짏몣

톡쫖돂퇴뗄솳짏맒ퟅ닓샃뗄킦죝 ，

뺡맜돖탸뷼튻헻쳬뗄좫쓜주쫂틑벸뫵

뫄뺡쇋쯻뗄뺫솦。 닎볓ퟛ뫏탔퓋뚯믡

뛔ퟔ킡퓚뻣샖늿솷쾰컨떸뗄쯻쏇뛸

퇔，쫇벫웤헤맳뗄뺭샺。 헽죧뷌솷돂쮧

쯹퇔，“맽좥쯻쏇룼뛠뗄쫇듺뇭ퟔ벺 、

듺뇭듮떵、듺뇭뻣샖늿，헢튻듎듺뇭뗄

쫇ퟔ벺뗄돇쫐。 ”

솷컨틑폐냋쓪뗄돂퇴짵훁컞램

볆쯣쎿훜통솷뗄쪱볤， 퓚쯻뾴살， 컨

떸퓧틑죚죫ퟔ벺뗄짺믮 。 “돽쇋짏

뿎， 욽쪱뗄짺믮듳뛠뻍놻컨떸햼뻝。”

돂퇴뷩짜쮵， ퟔ벺쳡룟뗄랽쪽늻횹

폚솽뗣튻쿟뗄통솷， “뺭뎣믡폐맺췢

뗄샏쪦살룸컒쏇짏뿎， 폐쪱튲믡췢돶

뇈주， 폐쪱퓲쫇돶맺톧쾰， 얼뛻튲믡

닎볓튻킩짌튵탔뗄뇭퇝 。” 죧듋욵랱

뗄뛔췢붻쇷， 뛔폚춬쓪쇤뛎뒫춳튵

퓋뚯풱벸뫵쫇늻뿉쿫쿳뗄， 좴틑돉캪

맺쓚폅탣쳥폽컨떸퓋뚯풱짺믮뗄뎣

첬。 “퓚짏몣， 쳥폽컨떸뻣샖늿뗄쫽

솿룹，쫽늻쟥， 늻짙뻣샖늿벸뫵쎿퓂

뚼믡울쟫몣췢뚥볢뷌솷， 룸뛓풱믲，

뗘뷌솷뷸탐엠통 。” 퓚돂쮧뾴살 ， 돇

쫐뗄뾪럅탔쫇짏몣쳥폽컨떸랢햹ퟟ퓚

좫맺잰쇐뗄훘튪풭틲， “짏몣뗄뻣샖

늿믡캪톡쫖듲퓬튵뗄통솷쒣쪽， 뚨

웚뾪짨쳥쾵뮯뗄통솷펪， 늻짙췢뗘톡

쫖튲믡살헢샯닎볓엠통。”

틔퓋뚯풱짭럝ퟟ짏쳥폽컨떸뗀

슷， 췋틛뫳퓙탍닃에、 쇬뛓믲쫇뷌

솷， 캪쿂튻듺쳥폽컨떸죋닅뗄돶쿖럜

뚷，헢틑돉캪탐튵샯뗄튻훖톭뮷。 “뫜

뛠죋뚼냑튻짺럮쿗룸쇋쳥폽컨떸。 ”돂

쮧퇛훐뗄쇭튻룶솼탔톭뮷， 퓲쫇헢킩

뻣샖늿뗄퓋펪쒣쪽———춨맽폗뛹 、짙

뛹뗄엠통펯샻， 퓙붫늿럖쫕죫폃틔룟

쮮욽퓋뚯풱뗄엠퇸， 뛸풽살풽뛠죋닅

뗄펿쿖퓲붫뷸튻늽듙뷸뻣샖늿뗄헐

짺。 쿖죧뷱，듺뇭훐맺닎볓맺볊쳥폽컨

떸주쫂뗄퓋뚯풱튲뻹평짧믡뻣샖늿엠

퇸，퓙춨맽킭믡뷸탐톡냎。 헢쫇맺쓚탭

뛠쿮쒿쏎쏂틔쟳뗄쒣쪽， 떫뛔폚쳥폽

컨떸뛸퇔，좴죧춬쮳쮮췆훛。

（本报太原 8 月 11 日专电）
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本报讯 （볇헟吴雨伦） 퓚ퟲ췭실

쒻뗄 2020 쓪뚫뺩냂퓋믡쓐업룱주

훐 ， 훐맺쓐업틔 2 뇈 3 뢺폚낢룹춢

뛓， 캴쓜쓃떽 “횱춨” 쏅욱。

，듎뚫뺩냂퓋믡쓐업룱주럖캪

쇹ퟩ ， 쎿ퟩ춷쏻횱뷓믱뗃냂퓋죫뎡

좯， 훐맺뛓폫볓쓃듳、 낢룹춢폫럒삼

춬ퟩ。 쫗뎡뇈주， 훐맺뛓틔 3 뇈 1 햽

쪤쪵솦쿠떱뗄럒삼뛓。 듎햽뛔헳볓쓃

듳뗄뻶쪤뻖돉캪쏼퓋뗄헛뗣， 훐맺

뛓퓚튻뛈쫖컕솽룶주뗣뗄폐샻뻖쏦쿂

캴쓜냑컕힡믺믡， 붫쪤샻린쫖쿠죃。

뗚죽뎡폫낢룹춢뛓뇈주잰， 쓏쏀

뺢싃솽햽좫쪤믽 6 럖， 볓쓃듳뛓솽쪤

튻뢺믽 5 럖， 훐맺뛓퓲쫇튻쪤튻뢺믽

4 럖。 틲듋훐맺뛓횻폐퓚쯄뻖쓚햽쪤

낢룹춢뛓， 닅쓜쓃떽킡ퟩ뗚튻， 좡뗃

냂퓋믡룱。 쫗뻖훐맺쓐업톸쯙뷸죫

ힴ첬， 틔 25 뇈 19 쓃쿂뛔쫖， 붭뒨돶

즫뗄ힴ첬컞틉쫇쫗뻖믱쪤뗄맘볼， 쯻

튻죋뛀뗃 8 럖。 떫퓚낢룹춢뛓뗄톹훆

쿂， 헒늻떽뗚뛾뷸릥뗣뗄훐맺뛓쯦뫳

솬쪧솽뻖， 훁듋쪧좥쇋냂퓋룱。

쯤좻캴쓜뗚튻쪱볤쓃떽냂퓋죫뎡

좯쇮죋틅몶， 떫쏦뛔쫀뷧업쏻뗚쇹뗄

볓쓃듳뛓폫쫀뷧업쏻뗚웟뗄낢룹춢

뛓， 훐맺뛓햹쿖돶퓚쓦뺳훐럜폂운늫

뗄ힴ첬。 믘맋죽뎡뇈주， 뢱릥헅헜볎

뇭쪾： “훐맺쓐업얬솦맽， 럜뚷맽，

늻맜쫇췅뛓뮹쫇룶죋뚼듲돶쇋ퟔ벺뗄

럧룱， 쿠탅듳볒뚼늻뫳믚。”

돥믷뚫뺩냂퓋믡， 훐맺쓐업뮹쪣

ퟮ뫳뗄믺믡———퓚쏷쓪 1 퓂뻙탐뗄뚫

뺩냂퓋믡퇇훞쟸룱주짏뛡맚 。 늻

맽， 뷬쪱훐맺뛓믲붫퓢폶틁샊、 냄듳

샻퇇、 몫맺뗈뛔쫖， 춨췹뚫뺩횮슷삧

쓑훘훘。

冰上盛宴十月华丽回归
上海超级杯门票今开售

本报讯 （볇헟吴雨伦） 욽닽뚬

냂믡뮨뮬얮떥퇇뻼쎷뗂캤뷜췞붫듸ퟅ

탂주벾뷚쒿죧뫎뺪퇞짏몣？ 맾죸뿋쮹

첹 “탤헤뎬죋” 춼탁냍튮췞쫇럱뮹쓜

쮢탂쓑뛈탂룟？ 튻쟐붫퓚 2019 쓪맺

볊뮬솪짏몣뎬벶놭짏뷒쿾 。 10 퓂 3

죕훁 5 죕， 헢쿮캨튻몭룇뛌뗀쯙뮬、

뮨퇹뮬뇹틔벰뛓쇐뮬죽쿮주쫂뗄쫀뷧

뚥벶뇹짏쪢퇧， 붫퓚뚫랽쳥폽훐탄몣

짏췵맚쳥폽망뮪샶짏퇝。

퓚쮫죋뮬뫍뇹컨랽쏦， 뛭싞쮹붫

엉돶벸뛔 “췵헟” 닎주， 쫀뷵주뇹컨

퇇뻼탁쓡쳡쓈 /뾨닩삭늨럲뫍쫀뷵주

쮫죋뮬벾뻼퓺뇈퇇뿆 /뛷놴뛻쳘뚼붫

죧풼뛸훁。 뛌뗀쯙뮬쿮쒿， 욽닽뚬냂

믡쓐ퟓ뷓솦맚뻼탙퇀샻뛓폫샏없뺢싃

뫉삼뛓뚼틑퓚업뇸늼헳； 뛓쇐뮬볈폐

쫀뷵주뗚죽뗄럒삼뛓펦풼뛸살， 튲늻

랦틢듳샻、 냄듳샻퇇벰훐맺뇹헤훩뛓

뗈탂탣뛓컩쫗듎쇁쿠。

듓뷱쳬 10 뗣 03 럖웰， 뎬벶놭늿

럖뎡듎쏅욱퓚듳싳췸뾪웴풤쫛춨뗀。

캪죃늻춬쿮쒿뗄뇹쏔룷좡쯹탨， 뺡쟩

쿭쫜헢쿮볦뻟쯙뛈폫뮪샶뗄주쫂， 주

쫂훷냬랽퓚욱컱랽낸짨볆짏뚯ퟣ쓔

뷮 ， 컥룶뎡듎뗄쏅욱내쇹떵볛캻돶

쫛。 춬쪱， 훷냬랽캪뮦짏뇹쏔짨훃쇋

뛠훘폅믝， 냼삨 30 풪뗄릫틦욱뫍틔

헽볛쇹헛돶쫛뗄볒춥쳗욱。

全国桥牌公开赛收官
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쓪 “컅쳬쿂놭” 좫맺쟅없릫뾪주ퟲ쳬

퓚짏몣뿧맺닉릺믡햹훐탄실쒻。

뺭맽솽쓪엠폽， 헢쿮평훐맺쟅없

킭믡、 짏몣쫐웕췓쟸쳥폽ퟜ믡훷냬뗄

주쫂， 틑돉뎤캪퓚좫맺랶캧쓚웄뻟펰

쿬솦뗄욷없훇솦퓋뚯주쫂。 뷱쓪릲폐

살ퟔ좫맺룷뗘뗄 160 횧뛓컩닎주， 퓚

캪룟쮮욽톡쫖뫍낮뫃헟쏇쳡릩뺺벼욽

첨뗄춬쪱， 뇈주튲훂솦폚쟅없쿮쒿퓚

쟠짙쓪좺쳥훐뗄웕벰。 볌 2017 쓪뾪

뒴쟠짙쓪닎주쿈뫓뫳， 뷱쓪주쫂뷸튻

늽삩듳쟠짙쓪ퟩ뗄닎주랶캧뫍죋쫽，

릲짨 U10、 U13、 U18 죽룶ퟩ뇰 ， 60

횧뛓컩뗄닎주쏻뛮릩늻펦쟳。 웤훐，

U10 ퟩ캪좫맺쫗뒴 ， 튻엺 10 쯪틔쿂

뗄킡엳폑퓚볒뎤뗄엣춬쿂ퟟ뷸주뎡，

췪돉ퟔ벺뗄쟅없주돵쳥퇩。

뷼쓪살， 짏몣쫐웕췓쟸틔붨짨훇

솦퓋뚯룟뗘캪쒿뇪 ， 췆뚯 “컥웥튻

없” 훇솦퓋뚯쿮쒿뷸튻늽랢햹。 뷱쓪

7 퓂， 짏몣웕췓웥없풺헽쪽돉솢， ퟷ

캪짏몣웥풺뗄럖풺， 헢샯벯뻛쇋웥없

뮥뚯쳥퇩、 컄뮯햹쪾、 뇈주붻쇷、 

튵엠통뗈릦쓜， 캴살뮹붫듲퓬돉캪훇

솦퓋뚯ퟛ뫏탔쳥폽훐탄。 （窦豆）

集竞技与艺术于一身的体育舞蹈首度登上青运会舞台。 ，놨볇헟 谢笑添짣

■，놨볇헟 谢笑添


